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新华社电 中国常驻联合国
代表傅聪近日表示， 中方敦促以
色列履行国际人道法义务， 听取
国际社会的压倒性呼声， 采取切
实行动保障人道物资快速、安全、
大规模进入加沙地带， 保障人道
物资在当地安全有序分发， 同联
合国等人道机构开展全面合作。

傅聪在安理会巴以问题公开
会上说， 加沙地带的人道灾难是
一场人为灾难， 一幕幕惨状严重
突破国际法和国际人道法底线。
加沙地带遭封锁长达9个月， 水、
电、 食品、 药品、 燃料供应被切
断， 200多万民众如同生活在露
天监狱当中， 朝不保夕、 衣食无
着、 艰难度日。

傅聪说， 最重要陆地通道的

拉法口岸已经因为以色列军事行
动被迫关闭两个月， 上千辆满载
人道物资的卡车只能排起长龙等
待。 现有过境点远远无法满足人
道援助需求。 人道物资进入加沙
地带遭到层层设障， 最基本生存
物资被无理拒绝准入。 人道工作
者不仅得不到有效配合， 还面临
不合理的刁难和指责。

傅聪说， 人道机构设施一再
成为袭击目标， 人道工作者无法
得到安全保障。 冲突已导致超过
200名人道工作者丧生， 历史上
绝无仅有， 令人震惊。 去冲突化
机制形同虚设， 人道工作者甚至
还被拒绝携带无线电等必须的通
讯设备。

傅聪表示， 所有以上种种，

只是加沙人道灾难的冰山一角。
中方重申， 饥饿不能成为武器，
人道问题不能政治化， 人为加剧
人道灾难的做法不可接受。 安理
会通过第2720号决 议 的 初 衷 是
大规模扩大人道物资准入， 但
很显然没有实现。 有必要审查决
议未得到有效落实的原因。 中方
呼吁有关国家做出更大努力， 推
动当事方拿出政治意愿， 切实消
除人道物资大规模进入加沙地带
的障碍。

傅聪强调， 缓解人道灾难、
拯救无辜生命的根本出路是立即
实现持久停火， 尽早重启 “两国
方案”。 中方呼吁国际社会继续
为此做出不懈努力， 支持安理会
尽快采取进一步必要行动。

中方敦促以色列保障人道物资
大规模进入加沙地带

“我们看到中国市场对健康
和保健解决方案的需求正在增
加 ， 特别是在营养产品方面 。”
新西兰乳业巨头恒天然大中华区
首 席 执 行 官 周 德 汉 日 前 在 接
受 新 华 社 记 者 采 访 时 表 示 ，
恒天然在中国持续看到巨大发展
机遇。

中国连续多年成为新西兰第
一大货物贸易伙伴和第一大出口
市场。 包括恒天然在内， 众多新
西兰乳制品企业看好中国发展前
景， 多年来持续深耕中国市场，
以期在需求日益增长的中国市场
寻求更大发展机会。

2023年， 恒天然在深圳建立
了 其 在 中 国 的 第 五 个 应 用 中
心 ， 最 近 又 对 上 海 和 北 京 的
应用中 心进行了升级 。 周德汉
表示， 恒天然在中国取得了巨大
成功， 中国是恒天然最重要的
市 场 之 一 。 为支持本地客户创

新产品 ， 恒天然在中国的第六
个 应 用 中心将于今年晚些时候
开业。

新西兰纽仕兰乳业有限公司
执行总裁罗伊·范登克告诉新华
社 记 者 ， 中 国 消 费 者 对 高 品
质 乳 制品的需求日益增长 ， 新
西 兰 乳 制 品 品 牌 “ 连 接 了 从
新 西 兰牧场到中国餐桌的整个
产业链”。

他说， 得益于中新自贸协定
升级， 所有从新西兰出口到中国
的乳制品都享受零关税， 这为两
国乳制品企业合作开辟了更广阔
的前景。

中国是新西兰奶粉出口的重
要目的地， 近年来， 两国乳制品
企业合作日益增多。 中国蒙牛集
团在新西兰北岛怀卡托地区建立
了蒙牛雅士利工厂， 主打生产婴
儿配方奶粉产品； 伊利集团则在
新西兰南岛新建乳铁蛋白工厂。

这些项目均成为中新乳业合作的
标杆。

新西兰统计局公布的数据显
示， 2023年新西兰与中国双边贸
易额是2008年两国自贸协定生效
时的四倍多。 与截至2008年4月
的年度数据相比 ， 新西兰截至
2024年4月的年度对华奶粉出口
额增长了987%， 出口量增长了
1004%。

新西兰贸易部长麦克莱近日
表示 ， 对新西兰在中国享有安
全、 健康、 天然、 营养的食品生
产国美誉充满信心。

新西兰总理拉克森5月在于
奥克兰举行的新西兰中国商业峰
会上说， 贸易是新西兰经济的命
脉， 支撑着全国四分之一的就业
岗位。 政府的目标是将新西兰建
设成为出口强国， 而这离不开在
中国市场的成功。

据新华社

新西兰乳制品企业持续看好中国市场

新华社电 美国纽约州最
高法院法官胡安·梅尔尚近
日表示 ， 已将前总统特朗普
所涉 “封口费” 案的宣判时间
从 原 定 的 7月 11日 推 迟 至 9
月18日。

5月30日， 该案一个由12
人组成的陪审团裁定， 特朗普
为隐瞒2016年美国总统选举期
间向一名成人电影女演员支付
的13万美元 “封口费”， 伪造
商业记录， 违反纽约州相关法
律， 所涉及的34项刑事指控成
立。 按原计划该案主审法官会
在7月11日就具体量刑举行听
证会并宣判。

据纽约州最高法院披露的

信息， 特朗普辩护律师7月1日
致信主审法官， 以美国最高法
院在同一天就总统豁免权作出
的相关裁定为依据 ， 寻求许
可， 以提出取消陪审团有罪裁
定的动议。 对此， 作为该案原
告的纽约市曼哈顿地区检察官
表示， 不反对被告律师寻求上
述许可的做法和由此推定的延
迟宣判。

美国联邦最高法院7月1日
裁定 ， 前总统特朗普在涉嫌
“干预2020年选举 ” 的联邦案
件中享有一定程度的刑事起诉
豁免权， 并指示下级法院重新
考虑此案， 确定哪些行为是不
能被起诉的 “公职行为”。

特朗普“封口费”案宣判时间推迟至9月

波兰将同德国加强防务合作
新华社电 波兰总理图斯

克近日在首都华沙表示 ， 波
兰将与德国在保护欧盟东部
边 境 安 全 和 防 空 领 域 加 强
合作。

据波通社报道， 图斯克2
日与到访的德国总理朔尔茨举
行会谈， 这是两国自2018年以
来首次政府间磋商。 图斯克在
随后的联合新闻发布会上说，
很高兴听到德国愿意与其他欧
盟成员国共同承担保护欧盟东
部边境的责任。 波兰将同德国
在防空领域进行磋商， 在双边
层面和 “欧洲天空之盾倡议”
框架内开展合作。

图斯克在谈到波兰推出的
“东部盾牌” 计划时说， 这一
计划旨在加强欧盟边境的安

全， 而确保欧盟边境得到有效
保护也符合德国的国家利益。

朔尔茨表示， 俄乌冲突威
胁欧洲的安全， 德波两国是对
乌 克 兰 提 供 支 持 最 多 的 国
家 ， 不管是在政治 、 军事还
是在接收难民方面。 德国希望
在北约框架内承担波罗的海地
区的领导角色， 并保护联盟东
翼的安全。

乌克兰危机 2022年升级
后， 德国提出 “欧洲天空之盾
倡议”， 旨在增强北约欧洲成
员国的防空能力， 特别是在缺
乏拦截无人机和导弹能力的地
区。 今年5月， 波兰推出 “东
部盾牌 ” 计划 ， 宣布将斥资
100亿兹罗提 （约合25.5亿美
元） 加强东部边境安全。

新华社电 近日 ， 俄罗斯北
方舰队的一支舰艇编队抵达委内
瑞拉北部拉瓜伊拉港， 委方为其
举行了欢迎仪式。 该编队计划在
该港口停泊至6日。

据悉， 这支舰艇编队由俄北
方舰队 “戈尔什科夫海军元帅”
号护卫舰、 “帕申” 号补给舰等
组成。 编队船员们还计划出席纪
念委内瑞拉独立的阅兵式， 并参
观委首都加拉加斯的国家先贤祠
等地。

另据俄国防部2日说， 在委
停留期间， 俄舰艇编队成员将进
行休整并参观当地景点。 本次访
问持续数日， 之后编队将继续在
大西洋执行指定任务。

俄国防部表示， 以 “戈尔什
科夫海军元帅” 号护卫舰为首的
北 方 舰 队 编 队 于 5 月 17 日 启
航 ， 主 要 任 务 是 确 保 在 远 洋
区 域重要作战地区的海洋军事
存在。

此前， 这支舰艇编队于6月
12日抵达古巴哈瓦那港， 对古巴

进行了为期6天的访问。 图为7月
2日在委内瑞拉北部拉瓜伊拉港

拍摄的俄北方舰队 “戈尔什科夫
海军元帅” 号护卫舰。

俄罗斯一支舰艇编队抵达委内瑞拉

2日傍晚， 350余名日本民
众聚集在日本外务省门前， 手
持写有 “被漠视的冲绳少女的
愤怒之声” “还我冲绳女性尊
严” “绝不允许政府隐瞒美军
罪行” 等的标语牌和横幅， 表
达对驻日美军犯下恶行的愤
慨， 强烈抗议日本政府对日本
民众隐瞒接连发生的驻日美军
侵犯冲绳女性的罪行。

据日本媒体报道， 去年12
月和今年5月， 相继发生了两
起 驻 日 美 军 侵 犯 冲 绳 女 性
的 案 件 ， 但日本官方此前均
未对外公布相关消息 。 直到
今年 6月底日本媒体曝出上
述案件， 引发了日本民众强烈
愤慨。

日本在野党社民党党首福
岛瑞穗在抗议集会上发表演讲
时斥责道： “日本政府， 特别
是外务省明明知情， 却秘而不
宣， 毫无民主可言。 这根本就
是在无视日本民众， 无视日本
女性， 无视冲绳!”

冲绳市一个市民团体负责
人高里铃代说： “政府美其名
曰保护受害者， 实则是在保护
加害者。”

现年76岁、 来自冲绳县名
护市的青木初子在抗议活动现
场回忆起小时候目睹长辈被驻
日美军持枪威胁， 当地居民遭
受美军欺凌却噤若寒蝉的场
景， 并义愤填膺地说： “美军
罪行累累， 只要驻日美军基地
还在 ， 强暴案件就会屡禁不
止。”

“我无法饶恕日本政府对
美军性侵案的隐瞒行为。” 青
木对记者说， 日本政府伙同驻
日美军基地隐瞒美军罪行， 不
仅意在操弄冲绳县议会选举
结 果 ， 还妄图镇压民众对驻
日美军边野古基地建设的抗议
行为。

在今年6月中旬举行的冲
绳县议会选举中， 支持驻日美
军普天间基地搬迁计划的自民
党和公明党时隔16年再次在县
议会中占据多数席位。 抗议集
会现场多名民间团体代表表
示， 倘若案件在冲绳县议会选
举前曝光， 自民党将难以获取
多数席位， 这足以看出日本政
府别有用心。

在抗议活动上， 也有不少
女性手持花束来到集会现场，
以此表达对案件受害者的慰问
和支持。 斋藤铃便是其中的一
位。 “同样作为年轻女性， 我
对受害者的心情感同身受 。”
斋藤说 ， “令人难以饶恕的
是， 冲绳县警方似乎觉得只要
手持暴力武器便可以一手遮天
隐瞒真相， 而且这种倾向越来
越严重。”

旧痛未忘 ， 又 添 新 伤 。
1995年， 驻冲绳美军士兵强奸
日本少女一事， 引发大规模日
本民众示威活动。 如今近30年
过去， 悲剧依然在重演。 一名
抗议者说： “冲绳民众不知道
还要替日本政府承受多少类似
的伤害。”

据新华社

“绝不允许政府隐瞒美军罪行”
———日本民众强烈抗议政府隐瞒驻日美军性侵案


